
【地域ゼミ2年生が研究発表をしました@かまいし未来づくり委員会】

8月7日（金）に地域ゼミに所属する2年生6名
が未来づくり委員会が主催する「第十回かまい
し未来づくり委員会」にて、研究を発表しまし
た。
かまいし未来づくり委員会とは、釜石市の住民
が将来、どんな街になっていて欲しいかを考え、
それを総合計画に反映させ実施していくという
プロジェクトです。
今回は次期総合計画の中間報告会でした。その
際に、釜石市の子どもの想いを届ける役割とし
て、本校の生徒が参加しました。
参加した2年生は釜石市総合政策課の方々5名に
ご協力をいただきながら、地域の課題に焦点を
当てて研究活動を行っています。
発表したのは以下の3テーマです。
①活気ある釜石を目指して（高齢者と若者の交
流イベント）
②住みやすいまちづくりについて（唐丹地区の
コミュニティ研究）
③空き家のリノベーション〜空き家の可能性〜
（空き家の利活用）
発表後は参加していた方々からフィードバック
のコメントや、地域の紹介などをいただいてい
ました。
ご協力いただいたみなさまありがとうございま
した！
10月中間発表に向けて、気を引きしめて頑張り
ます！


